
【全国大会 を終えて】
(公社)日本青年会議所 国家グループ 全国大会運営会議

委員 坂﨑 雄介 君     
日本青年会議所国家グループ全国大会運営会議に出向してお

ります坂﨑です。
１０月６日(金)～１０月８日(日)の３日間、第７２全国大会東

京大会が開催されました。
わざわざ東京の地に来ていただきまして、誠にありがとうご

ざいました。現地に来られた方々は、フォーラムや式典、セミ
ナーなど沢山の事業が行われましたが、楽しんでいただけたか
と思います。
今後の全国大会の開催地は、２０２４年は福岡、２０２５年

は佐賀、２０２６年は神戸と決まっております。今回参加でき
なかった方は是非とも一度は参加していただければと願います。
最後に今回出向という貴重な経験をさせていただきまして、

誠にありがとうございました。

【OB現役親睦事業 を終えて】
交流推進委員会 副委員長 中島 翔太 君

ＯＢ現役親睦事業は長い歴史があります。今回も設営からすご
く良いものになったと思っています。
朝から現役メンバーでのお出迎え、受付、旗持ちなどみんなが

協力し合い少しのトラブルあったものの全体として失礼のないお
出迎えが出来たのではないかと思います。
ゴルフの回る時も緊張しながらも挨拶や自己紹介をする現役メ

ンバー、緊張している現役メンバーに対して優しく振る舞う先輩
方の姿がとても印象的でした。
徐々になれてくるとどこの組も笑顔の絶えない素晴らしいＯＢ

現役親睦事業だったのでは無いかと思います。
当日の設営メンバーの方々も少しでも良くするためにと暑い中

走り回りニアピンの計測などゴルフプレイヤーと同じぐらい汗だ
くになりなざら歩いて全力で設をしている姿が印象的でした。
今年は予想外にすごく気温の高い厳しい状況でしたがそれでも

皆様の楽しく回っている姿がすごく印象的なOB現役親睦事業に
なったと思っております。

【豊田青年会議所との野球交流 を終えて】
交流推進委員会 副委員長 田中 樹希斗 君

     
１０月１３日（金）多治見市営球場にて豊田青年会議所との野球交

流大会がありました。昨年度は豊田の地で行われましたが、今年度は
多治見の地において交流会が開催されました。
私は昨年参加することが出来なかったので今年初めて参加させてい

ただきました。
毎年大差で負けてしまうとのいうのを聞いていましたが今年はそこ

まで大差は付かずいい試合が出来たと思います。
豊田青年会議所の皆様は元気で明るく、懇親会では終始楽しい雰囲

気で交流できたと思います。豊田青年会議所は本当に活気に溢れてい
て、懇親会も大いに盛り上がり、すごく楽しめたと思います。
私自身、県外のLOMの方達とあまり交流する機会が無かったので非

常に貴重な経験となりました。
来年は豊田で野球交流が行われますので、参加をしてより一層親睦

を深めていきたいと思います。
メンバーの皆様におかれましては、平日のご多忙のところご参加い

ただきまして誠にありがとうございました。
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１１年目 虎山 宗哲 君 （監事・交流推進委員会委員）

趣味：お風呂、城
特技：片付け、笑顔で圧

メッセージ：最終年度の今年は、メンバーの皆さんと外の行事にたくさん
行けて嬉しかったです。
来年は私の大事な同期理事長・八代宗太郎君(岐阜ＪＣ)が東海地区の会長

となるので、ＪＣに残る方々は、東海地区へのご協力をお願いします。

１１年目 原 正嗣 君 （交流推進委員会委員）

１０年目 鈴木 亜紀子 君(直前理事長・協調型リーダー育成委員会 委員)

勤務先：宗教法人 保壽院
年齢：４０歳  血液型：ＡＢ

最近の出来事：赤坂町で剪定バサミを触った事がないのに儲かっている
 造園屋さんを見かけました。

勤務先：宗教法人 二福寺
年齢：４０歳 血液型：Ａ

勤務先：エール行政書士事務所

年齢：３９歳 血液型：О

最近の出来事：宅建士免許番号がつきました。岐阜県において大変珍しい
  香川県知事免許保持者です。
中２の娘に身長を抜かされました。

最近の出来事：４０歳になってしまいました。
１日１日を大切に過ごしたいです。

趣味：旅行、鉄道、グルメ
特技：フットワーク

メッセージ：今年で卒業します。
ＪＣではいろいろ経験させていただきました。
自分、仲間、まちの面で多くのことを知る、学ぶ機会を提供してくれた
多治見ＪＣにはとても感謝しております。ありがとうございました。

趣味：職人さんの姿勢、所作を拝見すること
特技：会計時に存在感を消す事

メッセージ：嫌々で入会した青年会議所ですが、それぞれの世界で懸命に活躍
している有能な方々と出会うことができ良い刺激を受ける縁となりました。
そして何よりは素晴らしい同期、先輩、後輩に恵まれたことに感謝しています。
私は叶いませんでしたが、メンバーの皆さまはぜひ理事長を目指して頑張って

ください。

今後のスケジュール

１２月 １日（金） １２月理事会議 於 多治見市産業文化センター
１２月 ９日（土） １２月例会 於 中之郷テラス
１２月 ９日（土） 卒業式・卒業生を送る会 於 中之郷テラス
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